

## Herzlich willkommen zum 19. Grand Prix Oberbaselbiet



Regierungspräsidentin des  
Kantons Basel-Landschaft  
und Vorsteherin der Bildungs-,  
Kultur- und Sportdirektion

Eine Woche nach den Strassenrennen an den Olympischen Sommerspielen 2024 in Paris ist es Zeit für den Grand Prix Oberbaselbiet.

Das Rennen gehört seit fast zwei Jahrzehnten zu den Höhepunkten im Baselbieter Sportkalender. Im vergangenen Jahr konnte die Argentinierin Anabel Plaza Yapura ihren dritten Triumph in Zunzgen feiern, ein Novum in der Geschichtse des Anlasses. Aufgrund einer Baustelle musste im vergangenen Jahr die Streckenführung des GP Oberbaselbiet angepasst werden.

Der neue Parcours erwies sich als noch anspruchsvoller und selektiver als die ursprüngliche Route, weshalb er nun auch bei der Auflage 2024 zum Zug kommen wird. Dies verspricht spannenden Rennsport. Und wer weiß: Vielleicht steht nach dem Erfolg von 2021 durch die erfolgreiche Spitzfahrerin und Olympiamedaillengewinnerin Marlène Reusser im Jahr 2024 wieder eine Schweizerin zuoberst in der Rangliste?

Ich selbst bin mit grosser Begeisterung regelmässig in der Freizeit und in den Ferien mit dem Rennrad unterwegs. Der Radsport fasziniert mich und es freut mich, dass wir über den Swisslos Sportfonds und das Sportamt Baselland zahlreiche radsportliche Anlagen wie den Bikepark in Höllstein, das Trailcenter Aesch, verschiedene Bikestrecken und -touren sowie die Trail Days Baselland, das Bikefestival Basel und natürlich auch den GP Oberbaselbiet unterstützen und begleiten können und so zu einer vielfältigen und attraktiven Sportlandschaft beitragen.

Der Radsport der Frauen hat in den letzten Jahren durch die stärkere Einbindung in grosse Rundfahrten und Klassiker stark an Bedeutung gewonnen. Gerade Marlène Reusser hat durch die Siege an der Tour de Suisse und der Baskenland-Rundfahrt für Frauen grosse Aufmerksamkeit errungen.

Der Reiz des GP Oberbaselbiet liegt aber auch darin, dass neben den Spitzathletinnen auf Weltniveau auch Nachwuchsfahrerinnen und -fahrer sowie Amateure den Rundkurs von 6,85 Kilometern Länge bewältigen können. Dieses Konzept wird dieses Jahr noch verfeinert, indem neu alle Anfänger gemeinsam mit der Kategorie Frauen B starten können.

Ich wünsche allen Sportlerinnen und Sportlern

viel Erfolg am diesjährigen Grand Prix Oberbaselbiet und bedanke mich beim Organisationsteam um Graziella und Andreas Wild sowie bei allen Helferinnen und Helfern, den Sponsoren und Gönner für ihr riesiges Engagement.  
Und allen Zuschauenden wünsche ich ein packendes Rad sportfest!

**Landgasthof Hard**

**Familie Rieder & Schaub**

4455 Zunzgen



Alte Landstrasse 8  
4455 Zunzgen / BL  
Tel. 061 971 95 90

[www.landgasthof-hard.ch](http://www.landgasthof-hard.ch)

Öffnungszeiten Mo - Sa von 8.45 bis 24.00 Uhr  
Sonn- und allg. Feiertage 10.00 bis 22.00 Uhr



#### CLUB MAILLOT D'OR

Die Supportvereinigung für  
den Schweizer Radsportnachwuchs.

Werde Teil der Supporter-Familie und begleite  
die künftigen Stars auf dem Weg an die Spitze.

Der Club Maillot d'Or investiert seine Mitgliederbeiträge  
direkt und wirkungsvoll in die Förderung  
des Radsports in der Schweiz.

Club Maillot d'Or organisiert abwechslungsreiche  
Veranstaltungen und ist hautnah dabei.

Dein Beitrag hilft, um Veranstaltungen durchzuführen  
bei denen unsere Nachwuchshoffnungen wichtige  
Renn erfahrungen sammeln können.

#### MITGLIED WERDEN

- Platin 5000
- Gold 2500
- Silber 1000
- Bronze 500

Firma
Name
Adresse
PLZ, Ort
Telefon
E-Mail
Datum
Unterschrift



Lässer